

## Penguin Tappers auf dem Weg zur Süddeutschen

### Alle Starter wollen „Quali“ für die Deutschen

(kk). Die wettkampffreie Zeit der Hemsbacher Stepptänzer ist zu Ende. Am 1. Oktober geht es mit 14 Startern zur Süddeutschen Meisterschaft (SDM) nach Bietigheim. Ausrichter ist zum ersten Mal die ADTV-Tanzschule Harry Hagen. Die Penguin Tappers stellen mit insgesamt 125 Tänzerinnen und Tänzern das Hauptkontingent der insgesamt 220 gemeldeten Stepptänzer.

Die Penguin Tappers haben im letzten Jahr zehn Titel ertanzt. Die gilt es teilweise zu verteidigen, und es könnten sogar mehr werden. Selbstredend ist es Ziel der Hemsbacher Stepptänzer, in allen 14 Startpositionen die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft, die am 29./30.10. in Aschaffenburg stattfindet, zu erreichen.

Nach hartem Training in den letzten Wochen verlief die Generalprobe letzten Samstag in der Hans-Michel-Halle sehr gut und die Aktiven präsentierten sich wieder in wunderschönen, einfallreichen Kostümen und sehr anspruchsvollen, aber auch teilweise witzigen



Wie immer einfallreich: Choreografien und Kostüme der Penguin Tappers, wie hier die Junioren Small Group Foto: pr

gen Choreographien ihrem heimischen Publikum. Ein Highlight wird der Auftritt der Hauptklasse Formation sein. Trainerin Rachel Jackson-Weingärtner, unterstützt von Co-Trainerin Monika Höhn, hat sich eine sehr gute Choreographie zu dem Titel "Spider Attack" ausgedacht. Die Mädels und mittlerweile vier Jungs können in ihren Spinnenkostümen ihre gute Kondition unter Beweis stellen, da der Tanz sehr schnell und anstrengend ist.

Die 1. Formation wird übrigens live im Fernsehen bei der "Welttanzgala 2011" am Samstag, 5. November, in Baden-Baden, zu sehen sein bei der SWR-Sendung von 20.15 bis 21.30 Uhr.